

## Los trabajadores portuarios bilbaínos condenaron el envío de armas españolas a Argentina

### DENUNCIAN ENVIO DE ARMAS A ARGENTINA

El Comité de Seguridad y Vigilancia del Puerto de Bilbao denunció hoy el envío de material bélico de fabricación española a la Junta Militar Argentina.

Según el comité, unas 80 toneladas de bombas, espoletas y espolines están a bordo del buque Claudia Koegel, próximo a salir de la capital vizcaína con rumbo a Buenos Aires.

En un comunicado, los trabajadores portuarios bilbaínos condenaron los envíos de armas y explosivos al Ejército de la Argentina, del cual afirman que "dirige la dictadura militar que reprime a la clase trabajadora".

Recientemente zarpó del puerto de Barcelona el buque Lago Linihue, con un cargamento de ametra-

lladoras destinadas al Ejército de Chile.

## EXCELSIOR

## La Mediación Papal en el Conflicto de Beagle Seguirá "las Reglas de la Justicia y la Equidad"

CIUDAD DEL VATICANO, 7 de abril (AFP y AP). La mediación papal en el conflicto del canal de Beagle "seguirá las reglas de la justicia y la equidad tanto lo que corresponde a Chile como lo que pertenece a Argentina", dijo hoy el Papa Juan Pablo II.

El Pontífice hizo esta declaración durante la audiencia que concedió a dos enviados especiales argentinos, el embajador Guillermo Moncayo y el consultor Pedro J. Farías, en la biblioteca privada.

Juan Pablo II expresó que su preocupación por la paz mundial lo condujo a aceptar esta mediación y envió su bendición a Argentina y al Presidente Jorge Rafael Videla.

Los delegados argentinos entregaron toda la documentación y antecedentes de la situación que priva en el conflicto de límites que

Argentina mantiene con Chile, así como una carta de agradecimiento que envió el Presidente Videla.

El Papa dialogó con los diplomáticos argentinos en italiano y español, sin intérprete, y redactó, solo, la minuta secreta.

Después de la audiencia papal, los embajadores argentinos se entrevistaron con dos colaboradores inmediatos al Sumo Pontífice, el italiano Luigi Gallo y el prefecto de la Casa Pontificia, el francés Jacques Martin.

## EXCELSIOR

## Hallan un Cadáver Mutilado en una Playa Atlántica Uruguaya

MONTEVIDEO, 7 de abril. (AP) —Las autoridades confirmaron hoy el hallazgo de otro cadáver, con señales de haber sufrido graves mutilaciones, en una playa atlántica, en el este del país.

Es el segundo cadáver encontrado en la zona en iguales condiciones en las últimas horas y el vigesimoprimer en tres años. Ninguno de los cadáveres precedentes pudo ser identificado.

El nuevo hallazgo aumentó el desconcierto de las autoridades que carecen de una explicación oficial sobre estas apariciones.

Según los primeros informes el cadáver perteneció a una jovencita. Su cuerpo estaba desprovisto de ropas y en avanzado estado de descomposición.

El hallazgo fue practicado por un trabajador en la zona de José Ignacio, a unos 100 kilómetros al este de esta capital.

Se informó que se hizo cargo del caso la subprefectura naval de Punta del Este.

El lugar del hallazgo del segundo cadáver dista unos 15 o 20 kilómetros de la playa "Garzón" donde el jueves apareció el cuerpo también mutilado de un hombre maduro de aproximadamente 1.60 metros de estatura.

El dictamen del médico forense expresa que debido

al avanzado estado de putrefacción del cuerpo era imposible identificarlo. Se cree que permaneció en el agua entre 20 y 25 días. Fue sepultado ayer en el cementerio de la ciudad de Rocha.

Entre el 22 y 23 de abril de 1976 cinco cadáveres, de cuatro hombres y una mujer, fueron encontrados en un radio de unos siete kilómetros de distancia en las playas Garzón y las Garzas.